

Dolomiten / Südtirol

Termin: Freitag, den 17. September bis Dienstag, den 21. September 99

Während dem Skifahren in Arabba, haben wir uns spontan entschlossen, im Herbst mit den Motorrädern mal wieder in die Dolomiten zu fahren. Neben der klassischen Tour über die große Dolomitenstrasse wollen wir diesmal auch die etwas unbekannteren Ecken östlich bzw. südlich von Cortina erkunden.

Damit neben der An- und Abreise auch noch ausreichend Zeit in den Dolomiten selbst bleibt, wurde die Tour auf fünf Tage festgelegt.

Anreise: Über das Timmelsjoch (Maut), den Jaufenpaß ins Sarntal. Von Klobenstein Richtung Kastelruth nach Seis und dann zur Übernachtung ins Eggental.
Treffpunkt: Autobahnraststätte Grubingen um 08.00 Uhr

Dolomitentour: Nigersattel, Karerpaß, Sellaronda, Fedaiapaß, Falzarego, Cortina, Kronplatz, Würzjoch, Plose, Stallersattel, Giau-Paß, Duranpaß, pso di Rolle, pso di Valles, Mendelpaß, Gampenpaß
Zwei Übernachtungen erfolgen zwischen Cortina und Toblach.

Rückreise: Von der letzten Übernachtung am Mendelpaß oder im Martelltal über das Vinschgautal zum Reschenpaß mit einem Abstecher nach Serfaus/ Fiss zur Vorerkundung der Skieröffnung, danach über das Hahntennjoch zurück nach Stuttgart / Esslingen. (Ankunft gegen 17.00 Uhr)

Anmeldeschluß: 29.08.1999
bei Eberhard Leins und Gaby Ponzer